Volksbefragung zum 2. Mal ABGELEHNT SPÖ und FPÖ verhindern das Mitspracherecht der Bevölkerung!!

Wimpassing an der Leitha, im September 2021

Liebe Wimpassingerinnen und Wimpassinger.

In den letzten Tagen haben Sie von der SPÖ ein Infoblatt über die Beschlüsse der letzten Gemeinderatssitzung erhalten. (Umwidmung für Photovoltaik Anlage)

Die SPÖ behauptet darin, dass Sie "sich keinesfalls gegen eine Volksbefragung verwehrt"?

Dazu wollen wir Ihnen folgende Fakten präsentieren

- Antrag der ÖVP in der Gemeinderatssitzung vom 1. Juli 2021 zur Abhaltung einer Volksbefragung zur Umwidmung von Ackerfläche ->durch SPÖ und FPÖ ABGELEHNT
- Mit dieser Entscheidung konnten wir uns nicht zufriedengeben und haben deswegen eine Unterschriftenaktion gestartet.
- 355 Wimpassingerinnen und Wimpassinger (ca. 27% der Wahlberechtigten) haben diese Aktion unterstützt.
- Leider wurde dieser zahlreich unterstützte Antrag abermals durch SPÖ und FPÖ ABGELEHNT. (Aus formalen Gründen)
- Ein Versuch der ÖVP eine gemeinsame Formulierung für eine Befragung zu finden, wurde abermals **ABGEHLEHNT**.

Wir wollen festhalten: Es wäre jederzeit möglich für den Gemeinderat eine Volksbefragung einzuleiten, wenn der politische Wille dazu vorhanden ist.

Umso unverständlicher ist für uns die Aussage der SPÖ, dass sie "sich keinesfalls gegen eine Volksbefragung verwehrt"

Liebe Mitbürger, bilden Sie sich Ihre eigene Meinung

Wir geben uns mit diesem Ergebnis nicht zufrieden und werden alles unternehmen, dass die Ortsbevölkerung selbst entscheiden kann, ob diese Mega - PV Anlage gebaut wird oder nicht.

Gleichzeitig versprechen wir schon jetzt, dass wir das Ergebnis einer Volksbefragung respektieren und akzeptieren werden

Eure ÖVP Wimpassing

OPO Thomas Menitz stellvertretend für die gesamte Fraktion